

JD-03-0186-2025

Bogotá D.C., marzo 27 de 2025

Señores

MIEMBROS ASOCIADOS
CORPORACIÓN FUTBOLGOL

Ciudad

REFERENCIA: INFORME DE GESTIÓN JUNTA DIRECTIVA AÑO 2024.

Apreciados Asociados:

Reciban un cordial saludo de parte de los miembros de la Junta Directiva.

Antes de presentar el informe de gestión del año 2024, queremos hacer llegar nuestros sinceros agradecimientos a todos los asociados, a los delegados, a los jugadores y al personal del cuerpo técnico de sus equipos por todo su apoyo, su participación en el torneo, el cumplimiento del pago de sus obligaciones con la Corporación, el acatamiento del Reglamento de Competición y sus muestras de solidaridad en todos los casos donde fue necesaria. Muchas gracias por hacer de **FUTBOLGOL** la mejor corporación del fútbol aficionado durante estos 29 años de historia que hemos caminado y crecido juntos.

1. CANCELACIÓN DEL CRÉDITO DE LA OFICINA DE LA CORPORACIÓN FUTBOLGOL.

Como se informó durante la Asamblea del año 2024, para la compra de la Oficina de la Corporación, se solicitó un crédito por 50 millones al Banco Caja Social para el cual, la Asamblea, aprobó la destinación de \$12.382.056 de los excedentes para amortizar capital. También, durante esta Asamblea se solicitó analizar opciones de compra de cartera por parte de otros bancos para bajar la tasa de interés que, en su momento, ofreció el Banco Caja Social. Sin embargo, la Junta Directiva en cumplimiento de sus funciones administrativas, una vez realizado un exhaustivo análisis financiero, procedió en julio del 2024 al pago total del saldo (32 millones de pesos) del crédito otorgado por el Banco y así evitar cobro de intereses durante los 18 meses restantes del tiempo del crédito.

Este logro merece un especial agradecimiento a todos los equipos participantes del Torneo, especialmente a los miembros asociados que conforman esta honorable Asamblea, por la confianza depositada en este equipo de trabajo para preservar y administrar correctamente las finanzas de la Corporación.

2. DESARROLLO DE LOS TORNEOS 46 Y 47.

Agradecemos al Comité Deportivo por encabezar la planificación, ejecución y desarrollo de los Torneos 46 y 47, finalizando con 66 equipos participantes conformados por más de 1.600 padres de familia.

Es importante resaltar la excelente labor administrativa para coordinar la ejecución de los partidos de fútbol programados durante todo el año 2024; demostrando un excelente trabajo en conjunto entre la Junta Directiva, el Comité Deportivo y la Coordinación del Torneo.

3. TORNEO ÉLITE FUTBOLGOL - PRIMERA EDICIÓN.

El año 2024 fue muy especial para la Corporación Futbolgol pues en octubre se dio inicio al Torneo Élite Futbolgol, para padres de familia mayores de 50 años de edad, con la participación de cinco equipos: Abraham Lincoln, GCB Hontanar, Vermont, Anglo Colombiano y CoEd Campestre Marymount; felicitamos de manera especial a los primeros campeones de este certamen: Anglo Colombiano.

El Torneo Élite Futbolgol es la materialización de un proyecto que la Junta Directiva y el Comité Deportivo se plantearon como un reto desde hace un tiempo para seguir escribiendo nuevas líneas en la historia del Torneo Futbolgol; con el propósito de permitir que los padres de familia mayores de 50 años sigan haciendo presencia activa en las canchas y con ellos perpetuar el nombre de Futbolgol en la historia de la Corporación.

4. GESTIÓN ADMINISTRATIVA.

Es importante mencionar que la labor de la Junta Directiva durante el año 2024 fue de continuación de las políticas de funcionamiento establecidas en años anteriores; de este modo, la Junta se reunió cada mes para revisar el buen funcionamiento del Torneo, la administración de la Corporación, siguiendo muy de cerca los procesos contables en compañía del Revisor Fiscal.

La gestión de la cartera mantiene la tendencia presentada durante los últimos años, cerrando el año 2024 con un saldo de \$4.532.640, correspondientes al recaudo de tarjetas de las últimas fechas del Torneo 47 y que fueron cancelados totalmente por los equipos para el comienzo del Torneo 48, del primer semestre de este año 2025.

Es importante resaltar que la buena administración de los recursos de la Corporación, además de permitir pagar la totalidad adeudada al Banco Caja Social por concepto del crédito solicitado para la compra de la oficina, saldando esa deuda con 18 meses de anticipación; permitió finalizar el año 2024 con un excedente neto de \$93.578.393.

Finalmente, en la búsqueda de optimizar los recursos que tiene la Corporación para su propio beneficio, se establecieron las políticas que permitan la publicación de pautas

publicitarias en el portal web del Torneo para que generen ingresos adicionales, tal como puede observarse su implementación desde enero de este año, con las pautas publicadas en nuestro sitio web.

5. AGRADECIMIENTOS AL EQUIPO DE TRABAJO.

Para finalizar, quiero destacar el trabajo en equipo que durante estos años hemos logrado consolidar con un propósito en común que es engrandecer, enaltecer y consolidar nuestra Corporación de cara al futuro.

En calidad de Presidente de esta Junta Directiva quiero destacar el conocimiento y la experiencia de Marcos José Ricci Ferré, Asociado por el Liceo Cervantes, quien durante estos 29 años de historia ha dedicado su tiempo, energía y vida a la organización y dirección del Torneo Futbolgol; la asesoría administrativa y jurídica de Luis Carlos Triana Brand, Asociado por el Colegio Anglo Colombiano, que con su experiencia ha revisado a fondo cada tema financiero y legal para dar la respuesta correcta y acertada a cada circunstancia presentada; el compromiso y seriedad en sus aportes de Carlos Ismael Ferreira Reyes, Asociado por el Colegio Nueva Granada, quien con su ejemplo nos invita a mantener viva la tradición de donar el premio de campeones a las fundaciones que tanto lo valoran; la visión estratégica y aportes técnicos de Fernando Enrique Guevara Triana, Asociado del Colegio Los Nogales, quien se ha caracterizado por la búsqueda permanente del bien común para la Corporación.

De igual manera, quiero agradecer el trabajo constante del Comité Deportivo, en cabeza de Harold Hernández Mejía, Asociado del Colegio Abraham Lincoln, quien con su experiencia y compromiso con el Torneo ha velado por la correcta y justa aplicación del Reglamento de Competición; Marco Edgar Ariza Benítez, asociado del Colegio Emmanuel d'Alzon, que con su nobleza y asertividad cuida el respeto y cumplimiento de la normatividad de nuestro Torneo; y Andrés Felipe Ortiz Becerra, asociado del Gimnasio Vermont, que con su carácter crítico ha contribuido a mejorar la gestión arbitral y la aplicación del régimen sancionatorio del Torneo. Finalmente, destacar el trabajo, constancia, lealtad e identidad de Jorge Eduardo Martínez Combellas, Coordinador Deportivo de nuestra Corporación, quien no solo es la cara visible de Futbolgol, sino que durante estos ocho años ha demostrado su profesionalismo y cualidades personales para mantener y cuidar los valores que caracterizan nuestro torneo.

Cordialmente,

JUNTA DIRECTIVA
CORPORACIÓN CLUB DE FÚTBOL PADRES DE FAMILIA FUTBOLGOL